
平成 30 年度 「やさしさの会」総会 議事録 

 

平成 30 年 11 月 10 日 14 時より 

於：半田常滑看護専門学校 

進行：やさしさの会 執行部（23 回生） 

Ⅰ 活動報告 

１、 国家試験壮行会 

２、 新卒業生に同窓会「やさしさの会」についての説明 

卒業式参加、花束贈呈、同窓会費（35 名）の徴収 

 

 上記の行事に「やさしさの会」執行部会長、太田が出席する。 

 

Ⅱ 会計報告 

 「やさしさの会」執行部会計、榊原より報告をする。 

 会計監査（22 回生）中村氏、滝沢氏より監査を受ける。 

 

Ⅲ 議題 

 議題 1 現在、株式会社サラトにより会員名簿の管理を依頼している。 

  会員名簿の更新は 5 年毎となっているが、データで 100 万円、紙にすると 500 万円ほどの費用がか

かる事が分かる。費用の面から同窓会の存続ができなくなるため、今後の対応について検討する。 

 

 決定事項 

  ・今後は氏名、住所変更があった場合は学校が窓口になってくれるが、管理は「やさしさの会」で

行う事とする。 

  ・情報管理ボックスを教務室に置かせてもらい定期的に執行部が回収する。 

  ・氏名、住所変更があった場合は学校に一報してもらうようにホームページ上に掲示する。 

  ・データの修正のみであれば契約の範囲内で運営する事ができるため、データの変更を株式会社サ

ラトに依頼する。 

 

 議題 2 規約 第 4 章 附則 第 11 条 本会の会員は、住所・氏名及び職業を届け、変更があった場

合、速やかに事務局あるいはその年度の執行部役員・連絡委員の所在を確認し連絡をする。連絡委

員は責任を持って、各学年の名簿を管理すること  とある。 

  現在の連絡係は上記の内容が行えていない現状がある。 

  49 名の連絡係に総会の案内を送付したが 19 名の返信がなく、届け先不明で 2 名戻ってきている。 



 決定事項 

  ・連絡係の責任が果たせていないため、会の存続が困難になっている。返信がない場合、連絡が取

れない場合は名簿の順で次の人を連絡係とする。 

  ・連絡係が学年の連絡先を把握できず、連絡係を何年も継続して行っている人もいる。連絡係を辞

退する旨を総会にて執行部に伝え、名簿の順で次の人を連絡係とする。 

 

Ⅳ 連絡事項 

 2年後の総会については平成32年9月頃に新、現連絡係に往復葉書にて出欠をとらせていただきます。

予算の都合上、全会員の方には葉書を送付いたしませんのでご了承ください。会員の方で総会への

出席を希望される方は現執行部役員、連絡係にご連絡ください。 


